

Fueron al menos cinco obstaculizaciones a vialidades importantes en la zona de Atasta de Serra y Avenida México, que generaron un severo conflicto vehicular, sin embargo, los habitantes señalaron que no tuvieron otra salida, pues han tocado las puertas del Ayuntamiento perredista en diversas ocasiones, y después de un mes, continúan mendigando el agua.

Reclamaron que durante el tiempo que han estado sin servicio, las pipas del municipio se han dedicado a hacer negocio, pues cobran el agua cuando deberían proporcionarla de manera gratuita.

Dentro de las vialidades afectadas se encontraron los accesos a Periférico, Méndez, Deportiva y la colonia Atasta de Serra, aunado a dos bloqueos más dentro de la zona, en las calles Altamirano, Talismán, Altamira y Zapotal; así como otro en la avenida México a la altura del fraccionamiento Villa las Fuentes.

CERCAN ATASTA DE SERRA Y COLAPSAN LAS VÍAS ALTERNAS

Desde las 7:00 horas vecinos de toda la colonia Atasta de Serra se organizaron para bloquear las entradas y salidas de la zona, al señalar que son más de 10 mil personas que no cuentan con el servicio desde iniciado el mes de septiembre.

Las principales obstaculizaciones se dieron en los accesos al Periférico de la Ciudad, a la avenida Gregorio Méndez y al Velódromo de la Deportiva, en este último se observaron al menos 20 elementos de la policía estatal a bordo de dos patrullas.

En el interior, las calles Altamirano, Talismán, Altamira y Zapotal también fueron cerradas, propiciando que la carga de afluencia vehicular se diera en la colonia Tamulté de las Barrancas.

Al respecto, Guadalupe Salas denunció que las pipas que el Ayuntamiento de Centro les ha enviado cobran el agua, aun cuando el desabasto es provocado por la "ineptitud" de ellos mismos.

"La necesidad de que nos llegue el líquido preciado nos llevó a esto, no tenemos agua, pasan las pipas y la cobran, entonces ya tenemos como un mes sin agua, estamos achicando un pozo de un vecino, toda la gente va para allá", aseveró.

Añadió que durante toda la semana estuvieron intentando establecer un diálogo con las autoridades municipales, incluso les

advirtieron que iban a bloquear, pero nunca lograron entablar comunicación.

"Toda la semana estuvimos haciéndole llamado a las autoridades municipales, y se lo dijimos que íbamos a cerrar las calles y les dije las calles que íbamos a cerrar, y no nos hacen caso, nos cierran la puerta", apuntó.

En este orden de ideas, expuso que el argumento del primer regidor es que "la bomba está rota y no consiguen la pieza", versión que -dijo- es "sacada de la manga".

"Bertruy dice que está rota la bomba, hablé y me dijeron que está rota la bomba y no consiguen la pieza, oye, treinta días y no la consiguen, además, lo que están drenando les jala pura arena no agua, porque no han desazolvado, te aseguro que si no hacemos esto no nos hacen caso", apuntó.

Ante el desabasto los vecinos han tenido que proveerse con garrafones de agua purificada, por lo que expresaron que esto ha afectado su economía.

VECINOS DE VILLA LAS FUENTES BLOQUEAN AVENIDA MÉXICO

En el caso del conjunto habitacional Villa las Fuentes, residentes aseguran que son cerca de 7 mil personas, de 800 departamentos, quienes no cuentan con el suministro de agua potable desde hace un mes.

Ellos se abastecen de una cisterna, sin embargo, denunciaron que el agua no cae, según el Ayuntamiento de Centro porque las lluvias están afectando el bombeo, aunque vecinos no creen en esa versión y exigieron la solución al conflicto, pues en fraccionamientos vecinos sí tienen servicio.

"Hemos pedido muchísimas veces al Ayuntamiento que nos restablezca el agua, ahorita ya nos cansamos, nos dicen lo mismo de siempre, que porque llueve, pero toda la vida llueve, pero somos solo nosotros los que peleamos el agua, por el fraccionamiento El Bosque sí hay agua", afirmó la señora Leticia Jiménez.

Finalmente, añadió que invierten desde \$60 a \$70 pesos diarios en comprar garrafones de agua purificada de \$10 o \$12 pesos, lo cual ha perjudicado su economía de manera injusta, pues destacó que para ello hacen el pago bimestral del servicio.

"Compramos el agua, cinco o siete garrafones compramos de agua potable hasta para ponerle al baño, eso nos ha impactado, no nos queda dinero", concluyó.

01 de octubre de 2015

Fuente: [*El Heraldo de Tabasco*](#)

Nota de Raquel May Olán